

ST. GEORGS NACHRICHTEN

Gott und die Welt - evangelische Perspektiven



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.) Gemeindebüro: Untergasse 29 61449 Steinbach (Ts.)

Tel.: 06171/74876 - Fax: 73Ò73 E-Mail: buero@st-georgsgemeinde.de www.st-georgsgemeinde.de

"EinMahlfürAlle" trifft "MusikfürAlle" am 21. Oktober 2018 im Bürgerhaus



Wenn Menschen an einer Tafel sitzen, miteinander essen und trinken, Gespräche führen, sich dabei kennen lernen, und dann noch fröhliche Lieder singen, dann geht es ihnen gut! Also lasst es uns allen gut gehen! Auch in diesem Jahr lädt die Ev. St. Georgsgemeinde herzlich ein zu unserem großen "EinMahlfürAlle" am Sonntag, 21. Oktober 2018 im Bürgerhaus.

Wir beginnen um 11 Uhr mit einem Gottesdienst. Wir singen zusammen und es gibt Musik von Chor und Band. Anschließend

wollen wir alle gemeinsam essen und das für diesen Tag erarbeitete Begleit-



Essen, Trinken und Musik verbindet die Menschen seit jeher. Wir möchten mit Ihnen beisammen sein und einen geselligen, friedvollen Tag verbringen, an dem wir mit Menschen ins Gespräch kommen, gute Gedanken finden und Frieden und Freiheit spüren, die es mitten unter uns gibt.



Die Veranstaltung wird von begeisterten Menschen ehrenamtlich bewerkstelligt - und wenn Sie Lust haben, uns an diesem Tag zu unterstützen, dann wenden Sie sich bitte an Pfr. Lüdtke. Wir freuen uns auch über Ihre selbst gekochte Suppe jeder Art. Wenn Sie also mitmachen möchten oder etwas für die Allgemeinheit gekocht haben, dann rufen Sie an (Pfr. Lüdtke: 0173 655 07 46). Sie können auch Ihre Nachricht einwerfen in den Briefkasten des Ev. Gemeindebüros, Untergasse 29. Die Teilnahme und der Verzehr kostet nichts!

Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind! Pfr. Herbert L

Das Land Israel mit der Ev. St. Georgsgemeinde erkunden!

Vom 24. März bis 2. April 2019 veranstaltet die Ev. St. Georgsgemeinde eine 10-tägige Bildungsreise nach Israel. Pfarrer Lüdtke und Pfarrer Böck begleiten die Reisegesellschaft und freuen sich auf viele Highlights im Heiligen Land.

Wir wohnen zunächst im Norden Israels und besuchen die christlichen Stätten in Galiläa und um den See Genezareth. Danach ziehen wir um in den Süden nach Bethlehem, um von dort aus Jerusalem und das Tote Meer mit Massada und Qumran zu besuchen.

An den Stätten des Alten und Neuen Testaments können die Pfarrer viel Biblisches und Theologisches erzählen. Die deutschsprachige Reiseleitung wird in



die Geschichte und Gegenwart der Sehenswürdigkeiten einführen. Der Besuch der Internationalen Holocaust-Gedenkstätte Yad Vashem und Begegnungen mit Verantwortlichen der Partnerregion des Hochtaunuskreises Gilboa sind weitere Schwerpunkte der Reise.



Wir wohnen in landestypischen Mittelklassehotels und besuchen besondere Stätten mit dem Reisebus. Die Reise kostet 1599.- EUR inclusive Lufthansaflug und Halbpension. Der Einzelzimmerzuschlag beträgt 360.- EUR.

Informationen und Anmeldungen gibt es im Ev. Gemeindebüro oder auf Anfrage bei Pfr. Herbert Lüdtke (pfarrerluedtke@st-georgsgemeinde.de). Geplant ist die Reise für 30 Personen.

Wir freuen uns über Ihr Interesse! Shalom!

Pfr. Herbert Lüdtke

St. Georgsstiftung Steinbach / Ts.

Am **Freitag, 14. 9. 2018 um 19:30 Uhr** veranstaltet die St. Georgsstiftung im Rahmen der Reihe "Alt werden - aber wie \?" einen Vortragsabend zum Thema "Prävention gegen Herz- und Kreislauferkrankungen". Der Vortrag richtet sich an alle Altersaruppen und dürfte nicht nur für Senioren interessant sein.

Andreas Mehnei



Licht und Wärme



Steinbach blüht – Avertinplatz glüht

Pfr. Herbert Lüdtke